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6月10日（水） 鹿足建設業協会設立総会

最近、津和野土木事業所管内は殆ど災害に見舞われていませんが、平成11
年9月、現在の吉賀町を中心に台風19号が襲いました。被害の大きさを実感し
た私は、県の土木部長を促し、防災ヘリで災害現場視察を行いました。被害総
額は60億円を超え、「局地激甚災害」の指定を受けた相当規模のものでした。
そのとき印象に残ったのが、当時の津和野土木事務所と鹿足郡建設業協会
の連携による初期対応でした。
昨年7月の協会解散後この方、県は、鹿足地域の防災協定を益田支部と結び
対応していたわけですが、いかんせん1376平方キロという広範な地域を現実
どうやってカバーしていくのか、セーフテーネットの不備を感じていました。そう
した中で、この度、郡内1７社の皆さんが新たに協会を立ち上げられました。
もちろん、安心・安全な鹿足郡づくりは、災害時はもとよりですが、平素から地
域に必要な道路や河川の改修、砂防や急傾斜、治山や農地の保全等々、こ
れらをいかに質高く着実に進めて行くかにかかっていると思います。協会の皆
さんの頑張りをしっかり受け止め、安心・安全な鹿足郡づくりに向けさらに努力
しなければと思っています。

津和野観光ホテル

6月12日（金） 県猟友会石見部慰霊祭 太鼓谷 稲成神社
今年は、
県猟友会
鹿足支部
の主催で
開催され
ました。
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6月13日（土） 畑迫 ホタル祭り 畑迫小学校

6月14日（日） 横道をよくする座談会 横道 杣の館

6月15日（月） 議会全員協議会 6月定例会に提出される議案や454億円の補正予算案が示されました。 県議会

　第22回目となる「横道をよくする座談
会」が、津和野土木事業所及び町当局
出席のもと開催され、活発な意見が交
わされました。
　当地区は県内最高峰 安蔵寺山
の麓にあり、わさびの産地ですが、
不心得者による盗難があり、生産
者の方々が苦慮されています。
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6月16日（火） 日原タラの芽生産組合総会
ＪＡ西いわみ
日原グリーンセンター

6月21日（日） 高津川 水源祭り 吉賀町 水源会館

挨拶する永田会長 市場単価が最高時の半値になっているそう
ですが、皆さんは常に意欲的です。

　２年連続水質日本一に輝いている
高津川の水源 吉賀町田野原で雨乞
い神事が行われました。
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6月22日（月）
議会運営委員会
本会議

議会運営委員会の議事日程協議の後、知事及び総務部長から提出議案等
の提案理由説明が行われました。

県議会 本会議場

6月25日（木） 本会議 一般質問 一般質問初日は、島田、細田、石橋、田中、加藤の5議員が質問しました。 県議会 本会議場

6月26日（金） 本会議 一般質問 二日目は、白石、大屋、尾村、珍部、福間、議員が質問に立ちました。 県議会 本会議場

6月27日（土） ＪＦしまね通常総代会 松江市 ホテル 一畑

6月29日（月） 本会議 一般質問 一般質問三日目は、洲浜、中島、三島、藤間、須山、議員が質問しました。 県議会 本会議場

6月30日（火）
本会議 一般質問
一問一答質問

一般質問には、園山、石倉議員、一問一答質問には、門脇、小沢、和田議

員が立ちました。

県議会 本会議場
第一会議室
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